



Solidarité avec les restos du Coeur

publié le 18/12/2020

Après une collecte au sein du collège durant le mois de décembre, les élèves de 3ème Beauvoir ont pu aujourd'hui s'entretenir avec les bénévoles des Restos du cœur.

A l'issue de la rencontre, les élèves ont remis 118 boites solidaires qui seront distribuées la semaine prochaine.

Merci à tous, élèves et personnels du collège, pour votre générosité !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.